

Weilbach-Apotheke ist jetzt zertifiziert



WEILBACH (drh) – Seit über 30 Jahren haben die Weilbacher eine Apotheke am Ort. Seit 2002 führt Apothekerin Katrin Schröder (2. v.l.) das Unternehmen in der Frankfurter Straße. Am Samstag konnte sie die Urkunde für eine Qualitätsmanagementzertifizierung gemäß ISO 9001:2000 in Empfang nehmen. Für das dreiköpfige Apothekenteam bedeutete die Zertifizierung eine gut sechsmonatige Überprüfung der eigenen Unternehmensabläufe, um mögliche Verbesserungen aufzudecken. „Meist wird im Zuge einer solchen Zertifizierung ein Übergabehandbuch eingeführt, worin die Vormittagskräfte den Nach-

mittagskollegen die Vorkommnisse des Tages notieren“, gab Zertifizierungsspezialistiin Heidi Ehniß (2. v.r.) an. Mit der Zertifizierung hat die Apotheke ihre Messlatte für eine gute Beratung, Herstellung von Rezepturen, Prüfung und Lagerung von Arzneimitteln und auch beim allgemeinen Management ganz oben angelegt.

„Wir verstehen uns als ein modernes Dienstleistungsunternehmen im Gesundheitsbereich, das sich mit viel Engagement und Herz um seine Kunden kümmert und sich den stetig wachsenden Anforderungen des Marktes stellt“, so Apothekerin Katrin Schröder. (Foto: drh)

Flörsheimer Zeitung Do. 19.02.09